

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Dari hasil penelitian tentang pengaruh Struktur Modal, Pertumbuhan Perusahaan, dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2014-2016. Setelah melalui analisis dan pengujian hipotesis terhadap Struktur Modal, Pertumbuhan Perusahaan, dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Struktur Modal Secara parsial (Uji t) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, yang berarti bahwa hipotesa pertama yaitu struktur modal berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan diterima.
- b. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pertumbuhan Perusahaan secara parsial mempunyai pengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, yang berarti Hipotesa kedua yaitu pertumbuhan perusahaan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan diterima.
- c. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Ukuran Perusahaan secara parsial mempunyai pengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, yang berarti Hipotesa ketiga yaitu ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan diterima.

V.2 Saran

Berdasarkan keterbatasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat disampaikan beberapa saran antara lain sebagai berikut :

- a. Bagi peneliti selanjutnya
Saran bagi peneliti selanjutnya adalah diharapkan untuk menambah tahun penelitian untuk lebih menguatkan penelitian yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan dan diharapkan penelitian ini dapat dikembangkan tidak hanya dalam sektor industri barang konsumsi tetapi

disemua sektor industri manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

b. Bagi Perusahaan

Penelitian ini diharapkan untuk perusahaan baik yang menjadi subjek dalam penelitian ini ataupun diluar penelitian ini, untuk memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan yaitu struktur modal, pertumbuhan perusahaan, dan ukuran perusahaan dimana tujuan terbentuknya perusahaan adalah untuk mencari keuntungan dan untuk mencapai keuntungan yang diharapkan, perusahaan memerlukan dana untuk keperluan operasi dan investasi. Jadi, berbagai pertimbangan perlu diperhatikan dalam memenuhi dana tersebut antara lain biaya modal, resiko yang mungkin dihadapi apabila dana tersebut ditarik dari utang jangka panjang atau menerbitkan saham biasa, perusahaan sebaiknya meningkatkan kembali kegiatan aktiva dan penjualannya agar seimbang, semakin tinggi aktiva yang dimiliki oleh perusahaan tersebut akan semakin mudah bagi perusahaan untuk mendapatkan dana dari pihak luar. Dengan tingginya pertumbuhan perusahaan maka suatu perusahaan akan dapat berkembang dengan cepat. Karena hal ini yang dapat mempengaruhi minat investor untuk menanamkan modalnya.

c. Bagi Investor

Diharapkan dapat digunakan oleh para investor sebagai sumber pemikiran dalam pengambilan keputusan dan untuk mengetahui kondisi perusahaan sebagai acuan untuk memilih perusahaan mana yang akan dijadikan tempat untuk menanamkan modalnya.